



Christian Emil Neustadt
Jahrgang 1965, verheiratet, 2 Kinder
Diplom-Ingenieur

Emil Neustadt, geboren in München, lebt gerne in Dossenheim und das schon seit 16 Jahren. Er ist seit 15 Jahren verheiratet und hat zwei Töchter im Alter von 10 und 12 Jahren.

Nach seiner Schulzeit in Wasserburg am Inn und seiner Zeit bei der Bundeswehr, hat er eine Lehre als Molkereifachmann und ein Studium der Lebensmitteltechnologie absolviert. Er arbeitet seit gut 20 Jahren in verschiedenen Positionen bei einem Hersteller von Prozessanlagen für die Getränkeindustrie als Projektingenieur, Vertriebsleiter und aktuell als Bereichsleiter. Durch seine Arbeit kommt er auch immer wieder ins Ausland, in spannende Regionen dieser Welt, freut sich jedes Mal, wenn er zurück nach Dossenheim kommt.

In den letzten Jahren hat sich Emil Neustadt als Mitglied des evangelischen Kirchengemeinderats und als Elternsprecher der Neubergschule aktiv ins Leben der Gemeinde Dossenheim eingebracht. Sein Interesse gilt seiner Umwelt und dem Geschehen in der Gemeinde und er möchte sich gerne noch stärker in Dossenheim engagieren.

An Dossenheim schätzt Emil Neustadt die Möglichkeiten und Perspektiven für Familien, die von der Gemeinde angeboten werden:

- bunte Kindergärten
- engagierte Grundschulen
- Begegnungsstätten und Pflegeheime für Senioren
- das vielfältige Vereinsleben

Das alles kann aber nur funktionieren, wenn auch Handwerk, Gewerbe und andere Betriebe Arbeitsplätze anbieten und sichern können.

Emil Neustadt möchte überparteilich an zukunftsfähigen und vernünftigen Lösungen mitarbeiten und sich dafür einsetzen, dass Dossenheim auch weiterhin eine lebens- und liebenswerte Gemeinde bleibt. Dossenheim mit seinen engagierten Mitbürgern hat viele Möglichkeiten und Chancen, eine hohe Lebensqualität zu bieten und für die Zukunft zu sichern und auszubauen.